



El Estudio mantiene su solvencia pese a las exigencias de 2020 debido a la covid-19

Cerró el pasado año con un presupuesto de más de 227 millones y un 95% de ejecución

R.D.L. | SALAMANCA

El Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca aprobó ayer la liquidación de la Cuenta General de 2020, que se cerró con un presupuesto de 227.189.675 euros y con un nivel de ejecución del 95%. Unos datos calificados por el rector de "excelentes", ya que reflejan la solvencia de la institución académica pese a las exigencias económicas de 2020 por la pandemia de covid. En este sentido, Ricardo Rivero explicó que se compatibilizó "el rigor en la gestión y la solvencia de la economía universitaria, con una fuerte inversión en infraestructuras, en renovación de personal, en aumento de las dotaciones para investigación y también en mejoras de las condiciones de trabajo". Al respecto, el vicerrector de Economía, Javier González Benito, añadió: "Tenemos que seguir siendo prudentes, pero hemos podido cerrar el año con informe favorable".

Por otra parte, en la rueda de prensa posterior al Consejo de Gobierno el rector también destacó que la Universidad va a contar con 16 millones de euros procedentes de Europa para captar y retener a jóvenes talentos gracias a las ayudas logradas en el programa el Ministerio de Universidades para la formación del profesorado universitario y la atracción de talento nacional y extranjero a los campus españoles (9 millones) y a la convocatoria COFUND de la Unión Europea (7 millones) para fomentar la excelencia en la formación de los investigadores, su movilidad y el desarrollo de su carrera.

La de ayer fue la última sesión

privada del Consejo de Gobierno de la Universidad, ya que los consejeros acordaron que, de forma general, las reuniones del órgano de gobierno sean públicas, de forma que se retransmitirán para su seguimiento por internet. Un paso más en la apuesta por la transparencia, según subrayó Rivero, que hizo hincapié también en el trabajo que está desarrollando el equipo de la vicesecretaria general, Pilar

La Universidad contará con 16 millones procedentes de Europa para captar y retener a jóvenes talentos

Jiménez Tello, para conseguir que la Universidad pase de ser una institución traslúcida a situarse entre las transparentes. En esta línea, determinados informes de evolución económica externos que hace unos años eran privados, se han comenzado a publicar. "Estamos reforzando los controles y a la vez visibilizando los resultados de esos controles", añadió el rector

El Consejo de Gobierno también aprobó ayer el "Premio Gloria Begué a la Trayectoria de Excelencia en la Docencia" y acordó que M^a Ángeles Serrano, catedrática de Bioquímica, pronuncie la lección inaugural del curso 2021-22, que Rivero se mostró esperanzado en que sea "más normal".